

ACTA REUNIÓN PARA VALORAR UNA POSIBLE RESPUESTA A LA FERIA DE ARMAS EN CÓRDOBA
21/2/2024

ASISTENTES: José (IU), María Jesús (Amnistía Internacional), Chema (Anticapitalistas Andalucía y Adelante Andalucía), Pepe (Plataforma Anti OTAN), Gely (Córdoba por Palestina), Rafa (Cristianas por el Clima), Diego, Manuel, Juan y Luisfer (Ecologistas en Acción).

Excusan ausencia: Paz con Dignidad y Córdoba Solidaria.

Juan presenta la reunión recordando que los próximos 10 y 11 de abril se celebrará en Córdoba la Feria Internacional de Seguridad y Defensa (Feindef) con el apoyo del Ayuntamiento y de la UCO. Esta feria es un impulso a la instalación de la industria militar en Córdoba, cuyo primer paso es la venida de Escribano M&E, empresa con un 40% de capital israelí.

Se abre un turno de palabras en el que todos los asistentes coinciden en la necesidad de movilizarse contra la celebración de la feria y la instalación de Escribano M&E en Córdoba. También se coincide en la necesidad de denunciar la colaboración del Ayuntamiento y de la UCO, sobre todo cuando las dos instituciones firmaron en 2012 respectivas declaraciones a favor del control del comercio de armas. Igualmente se considera necesario desmontar las falsas promesas de empleo, mostrar a la ciudadanía como la Base Logística del Ejército de Tierra y la fabricación de armas convierten a nuestra ciudad en posible objetivo militar y denunciar lo que hay detrás del sello de calidad "testado en combate".

Ante la necesidad de movilización, se concretan las siguientes acciones.

Concentración domingo 7 de abril en la Plaza de las Tendillas.

María Jesús aporta como posibles ideas que Amnistía Internacional ya ha hecho en otras ocasiones una performance donde iban desfilando las armas que se venden en la feria y otra performance donde se ponía de manifiesto los controles de calidad que pasa la fruta y como el comercio de armas no tiene prácticamente ningún control.

La Plataforma anti OTAN se compromete a la elaboración de una hojilla para repartir entre la gente que haya en Las Tendillas.

Ecologistas en Acción se compromete a contactar con algún grupo de teatro.

También se puede valorar la posibilidad de alguna acción más los días 10 y 11 de abril cuando se vaya teniendo más información.

Mesa redonda sobre las armas que se venden en la feria, que significa "testado en combate" y la relación real de la industria militar con la creación de empleo con alguna persona del Centro Delàs en el Rectorado de la UCO o en la Facultad de Ciencias del Trabajo. Ecologistas en Acción se compromete a contactar con el Centro Delàs y ha reservar el espacio.

Nota de prensa informando de que los colectivos presentes en la reunión estamos preparando movilizaciones contra la feria. Se encarga Ecologistas en Acción.

María Jesús nos informará si Amnistía Internacional escribe alguna carta o presenta alguna moción ante el ayuntamiento o la UCO para que apoyemos el resto de los colectivos desde nuestras posibilidades.

Finalmente se decide crear una lista de correo para ir compartiendo el trabajo que se vaya haciendo, que hará Ecologistas en Acción.

PRÓXIMA REUNIÓN: Jueves 7 de marzo a las 18h en la sede de Ecologistas en Acción (Casa Ciudadana David Luque, Ronda del Marrubial s/n).